

Liebe Martina und Maya

Neben Nicole Bernegger (in Möhlin aufgewachsen, The Voice of Switzerland Siegerin) und den Bieranjas (Kampf der Orchester) hat nun am letzten Mittwoch eine ganze Schar Möhliner Kinder zusammen mit den Stars Sarah und Simi am Musik-Wettbewerb „Goldene Tulpe“ teilgenommen und gewonnen! So topp aktuell kann Kindertheater daher kommen und Klein und Gross begeistern. Herzliche Gratulation zu Eurer neusten Produktion. Ein voller Erfolg waren auch die organisatorischen Änderungen. Dank zwei Aufführungen an einem Nachmittag konnte der jedes Jahr grosse Ansturm besser bewältigt werden. Mit den gezielten Vorgaben, welche Mädchen und Buben aus welchen Reihen sich zum Mitmachen melden dürfen, gab's mehr Übersicht. Und erstaunlich, wie die Kleinen sich diszipliniert daran gehalten haben. Dass die goldene Tulpe dann gleich verscherbelt und im Konsi in feine Täfi umgesetzt wurde, hat bestimmt nicht nur mir gefallen!

A. P.